

# 越 志 会

## 新潟市内の大学・専門学校を見学 8月9日(木)新潟大学・新潟青陵大学・ 新潟こども医療専門学校を見学しました

### 「オープンキャンパスに参加して」

2年8組小山樺菜

私は8月9日にあったオープンキャンパスに参加しました。オープンキャンパスでは新潟大学・新潟青陵大学・新潟こども医療専門学校に行きました。参加する前は「まだ2年生だしいろいろな学校を見てどんな所か感じるだけでいいかなあ」と思っていました。

でも、参加してみて、いろいろな大学を知り、目標を見つけることもできました。その目標に向かってこれからがんばりたいと思います。私は今回参加して本当に良かったと思いました。



### 「上級学校訪問に参加して」

2年・P 布施里美

8月9日(木)第2回上級学校訪問に参加しました。

午前中は新大のオープンキャンパスに参加。それぞれ希望する学部に分かれ、学部・学科の説明や模擬授業を受け、久々の学生気分を味わいました。

午後は青陵大と新潟こども医療専門学校を訪問。それぞれの学校説明や施設を見学しました。

三校の校風を肌で感じたり特色を知り、やはり百聞は一見にしかずだなと実感することができました。

そして熱心に実習する学生さんを見たり、資格取得の為に努力する学生さんの話に感動し、心の中でエールを送ると共に、目標を持って日々精進することの大切さ・すばらしさを痛感することができました。

計画してくださった役員の皆様・先生方に感謝致します。



## 文化祭に今年もPTAで参加しました 9月22日(土)中越高等学校

### 「初めての文化祭に参加して」

1年・P 小林直人

生活進路委員会は文化祭においてPTAの作品展示と休憩室という趣旨のもと『PTAの部屋』を担当しました。

前日は机等の配置及び作品の飾り付け、当日は餅の販売、お茶とお菓子の無料提供、アンケートの実施等を行いました。フォトツアーの写真は一部を除きパネルになっていたため昨年よりも展示が楽でした。数名の方からもPTA作品を出して頂き、展示する事が出来ました。

今年度は、部屋にTVを設置して『文化祭PR』『学校紹介』『PTA活動』の3本のDVDを放映しました。5つのテーブルはいつもほぼ満席で、沢山の人の人々に休憩して会話を楽しんで頂けたと思っています。

私は、今回初めての参加でしたが、とても充実した有意義な時間を過ごす事が出来ました。ありがとうございました。



### 「文化祭を終えて」

2年・P 上村宏太郎

この度初めて文化祭に参加させて頂きましたが、天候にも恵まれ多くの来場者と生徒を始めとした運営に関わる方々の協力を持って大成功であったと感じています。

又、若干の不安もあったお餅やフランクフルトの販売もPTAの皆さんのおかげで無事売れ安堵しております。

全ての発表を見ることはできませんでしたが、吹奏楽部においては日頃の練習の成果が発揮できているとみえて、とても堂々とし、まとまりのある演奏で圧倒されてしまいました。

弾き語りをされたお二人はとても緊張していた様ですが、それが生演奏の良いところで一生懸命な気持ちが伝わってきてとても良かったと思っています。

最後に、来年は今回の反省点を活かし、より円滑に文化祭が進行し盛況であることを願っております。



### 「中越高校文化祭に参加して」

2年・P 長田 道周

少し汗ばむような陽気の中、越友祭は開催された。私は昨年に続きフランクフルトの販売を担当。生徒達の販売ブースと競いあうように並べられたテントで少し緊張ぎみに開店した。生徒達の元気な客寄せの声に負けじと親達も声を張り上げた。

「温ったかいフランクフルトはいかがですか〜!」「つきたてのお餅はいかがですか〜」…

まるで日頃のストレスを発散するかのよう…途中、餅つきのパフォーマンスでピロティは一気に活気づいた。

作っても作っても売れていくフランクフルトは昨年よりも早く500本は完売した。

緊張していたみんなの顔も自然と笑顔でいっぱいだった。初秋の晴天の中、子供たちと本当にいい時間を過ごせました。

皆様、本当にご苦労様でした。そしてありがとうございました。来年も参加しますよ!



### 【これからの主な行事】

- 10月27日(土) 進路学習会・大学見学③(長岡大学他)
- 11月17日(土) プリザーブドフラワー教室(学校)
- 1月26日(土) 太極拳教室(学校)
- 2月14日(木) 卒業生の花リボン作り(学校)

### 「越志会」26号をお届けします。

10月27日(土)に長岡市内の大学・専門学校を見学します。現在募集中です。

ご参加をお待ちしています。

編集担当: 米山・斎藤・滝沢